

vis-à-vis

in den Bibliotheken

Breite - Binningen - Neubad



Geschichten aus dem Quartier

Zur Reihe: Statt Medien auszuleihen, können Sie für einmal Lebensgeschichten live in der Stadtbibliothek erleben: Bei „vis-à-vis“ sind Menschen aus dem jeweiligen Quartier zu Gast in drei unserer Filialen. Wer sind sie? Womit beschäftigen sie sich? Und was ist ihre Beziehung zum Quartier? Jeweils eine Stunde lang kann das Publikum ein lebendiges „Hörbuch“ genießen.

Das Gespräch führt Anne-Lise Hilty.

Programm: siehe Rückseite

Eintritt: frei, im Anschluss Apéro

Unterstützt von Bider&Tanner



Stadtbibliothek
Basel

www.stadtbibliothekbasel.ch

vis-à-vis

in den Bibliotheken

Breite - Binningen - Neubad

Dienstag, 28. März 2017, 19–20h
Bibliothek Breite

Zürcherstrasse 149, 4052 Basel

Regula Wenger



Ihr erster Roman überzeugte auf Anhieb. „Leo war mein Erster“ hat mit seiner überraschenden Sicht auf den Tod viele Menschen berührt. Die Erzählung ist voller Leben, die Sprache witzig und ungekünstelt. Die Autorin ist Journalistin in Basel.

Dienstag, 25. April 2017, 19–20h
Bibliothek Binningen

Hauptstrasse 71, 4102 Binningen

Beatrice Rutishauser



Für Caritas Schweiz reist sie in Krisengebiete, um Lehrpersonen bei ihrer täglichen Arbeit zu unterstützen. Von Kriegen traumatisierte Kinder leiden oft auch an Lernschwierigkeiten. Die Notfallpädagogin kann helfen, ihnen trotzdem den Unterricht zu ermöglichen.

Dienstag, 6. Juni 2017, 19–20h
Bibliothek Neubad

Neuweilerstrasse 67, 4054 Basel

Hans-Peter Wessels



Seit acht Jahren ist der Regierungsrat Vorsteher des Bau- und Verkehrsdepartements Basel-Stadt und lebt mit seiner Familie im Neubadquartier. Was er hier besonders schätzt? Den lebhaften Neuweilerplatz und die Nähe zum Allschwilerwald.